LA PRESSE

28 juin 1993

Urgence a rapporté jusqu'ici 2,2 millions à l'Institut Pasteur

Agence France Presse

PARIS

dont Françoise Hardy, Étienne Daho, Alain Chamfort et Jane Birkin, ont remis vendredi à Paris un chèque de 2,3 millions de francs (environ 400 000 \$) à l'Institut Pasteur afin d'aider l'établissement dans son travail de recherche sur le sida.

Cet argent provient de la vente de l'album double *Urgence*, réalisé l'an dernier à l'initiative notamment d'Étienne Daho, et réunissant 27 chanteurs et groupes français (dont Indochine, la Mano Negra, Jane Birkin et Alain Bashung).

En 1992, un premier chèque de 10,547 millions de francs (1,8 million de dollars) avaient ainsi été récoltés et reversés à l'Institut Pasteur. Ces crédits avaient notamment servi à la création d'un laboratoire pilote pour le suivi et le traitement des séropositifs et au financement d'un laboratoire de recherche sur la thérapie cellulaire.

Le chèque remis vendredi matin aux professeurs Luc Montagnier, chercheur à l'Institut et co-découvreur du virus du sida, et Maxime Schwartz, directeur de l'Institut, porte donc à 12,847 millions de francs, ou 2,2 millions de dollars, la contribution du disque Urgence à la recherche sur le sida.